



► USAL

## Comienza la VI edición del Máster de Geotecnologías Cartográficas

REDACCIÓN / ÁVILA

Texto primer párrafoLa Universidad de Salamanca ha puesto en funcionamiento en la Escuela Politécnica Superior la sexta edición del Master de Geotecnologías Cartográficas en Ingeniería y Arquitectura.

Estas enseñanzas de segundo ciclo, dirigidas a ingenieros y arquitectos, dan respuesta a la apremiante necesidad de actualización y renovación de las competencias profesionales en todos aquellos aspectos relacionados con las Geotecnologías Cartográficas, según informa la USAL. Para ello se cuenta con la colaboración de empresas y organismos oficiales del sector para garantizar la sintonía de los contenidos máster con el entorno económico y productivo.

Además, el máster (que es interuniversitario) ofrece la posibilidad de proyectar al alumnado hacia la formación en investigación mediante el programa de doctorado 'Geotecnologías aplicadas a la construcción energía e industria', que se imparte conjuntamente con la Universidad de Vigo.